

Kita Wendehof Post

11/2018

Piklerarbeit hält Einzug in die Krippengruppen



„Was neueste Studien belegen, hat die ungarische Kinderärztin Emmi Pikler bereits in den 1930er Jahren erkannt: Wir können mit einem Säugling von Geburt an kommunizieren. Diese Tatsache lenkt die Aufmerksamkeit zunehmend auf die Säuglings- und Kleinkindpädagogik als wichtige Voraussetzung zur Persönlichkeitsentwicklung.

Die Arbeit Emmi Piklers zeichnet sich durch eine ebenso einfache, wie wirksame Herangehensweise aus. Sie beruht im Wesentlichen auf Autonomieentwicklung und Beziehungsqualität. Die Aufgaben der erwachsenen Bezugsperson sind dabei: Raum-Geben, Vertrauen-Schaffen, Bereitschaft-Zeigen, Beobachten und Führen.“ Quelle: <http://pikler-hengstenberg.at/pikler-aus-und-weiterbildung/pikler-kleinkindpaedagogik>

Diese wertschätzende Haltung ist ein fester Bestand unserer päd. Arbeit. Die neuen Hengstenberg Materialien, die die Pikler Arbeit perfekt ergänzen, sind für uns ein weiterer Schritt in die richtige Richtung. Die Spenden vom Sommerfest und vom Jubiläumskalender haben diese Investition zurzeit möglich gemacht. Die Krippenkinder nehmen die neuen Materialien begeistert an und probieren sich ausdauernd daran aus.



Im Gespräch

Liebe Eltern,

unsere letzte Elternbefragung im Oktober´18 hat in der Auswertung ergeben, dass Sie die Gespräche mit unserem pädagogischen Personal sehr wertschätzen. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass es neben den „Tür-Angel-Gesprächen“ immer die Möglichkeit für ein Entwicklungsgespräch gibt. Diese werden von uns regelmäßig einmal im Jahr angeboten. Sollten Sie weiteren Bedarf an intensivem Austausch haben, sprechen Sie bitte die Gruppenkolleginnen dazu an.

Im Auftrag einer guten Mission

Am 16.11.2018 hat die ganze Einrichtung mit 67 Kindern die gepackten Schuhkartons an die offizielle Sammelstelle „Weihnachten im Schuhkarton“ zu der Familie Ambrass gebracht.

Der beeindruckende Berg an Geschenken wurde durch unsere Schuhkartons noch größer und als Dankeschön bekamen alle Kinder eine Mandarine.

Danke an alle Eltern, die sich an der Aktion beteiligt haben!



Weihnachtsmarkt

Am 29.11.2018 von 15:15 Uhr bis 17:30 Uhr laden wir **Sie und alle Interessierten** zum Weihnachtsmarkt in unsere Kindertagesstätte ein.

Unter einem geschmückten Baum mit dem Geruch von heißen Waffeln und leckerem Punsch verkaufen unsere Kinder selbstgemachte Schätze. Den Erlös der gebastelten Sachen spenden wir an die Organisation „Weihnachten im Schuhkarton“.

Das Projekt „Freude schenken“ geht weiter. Nicht nur Ihr Interesse an den Kunstwerken der Kinder, sondern auch die Eltern-Kind-Aktionen und die gemeinsame Zeit zaubern ein Lächeln ins Gesicht jedes Kindes.

Wir freuen uns auf Sie!